

El 061 actuó en más de 5.000 situaciones de emergencia en Córdoba durante el año 2010

Las alteraciones neurológicas y del nivel de consciencia, junto a los dolores no traumáticos y la dificultad respiratoria son los principales motivos de atención sanitaria

Redacción

Miércoles 30 de marzo de 2011 - 09:10



Los equipos de emergencias sanitarias del 061 en Córdoba, perteneciente a la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES) de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, actuaron durante el año 2010 en 5.073 ocasiones, un 7,5% más que en 2009 en el que se produjeron 4.716 activaciones. Así, el 061 intervino en una media diaria de 13 situaciones de emergencias durante el pasado año en la provincia.

de emergencias se sitúa en 10 minutos y 19 segundos, siendo los principales motivos que han generado una atención sanitaria de emergencia las alteraciones neurológicas y del nivel de la consciencia, como desvanecimientos o sospecha de accidente cerebro vascular (30,17%); dolores no traumáticos, como los abdominales torácicos o de espalda (20,26%); disneas o dificultad respiratoria (14,66%); accidentes de tráfico (9,32%); alteraciones de las constantes vitales, como fiebre, palpitaciones o hipoglucemia (8,17%), y traumatismos (7,89%). El resto de las asistencias se deben a otras causas, como alergias o intoxicaciones. Los 59 profesionales que componen el servicio en Córdoba prestaron por estos motivos asistencia a 4.576 pacientes, atendiendo así en 2010 un 3,4% más de personas en situaciones de emergencias que en el año anterior en el que requirieron los servicios del 061 un total de 4.422 personas.

El centro desde donde se coordinan todas las urgencias y emergencias sanitarias de la provincia de Córdoba y sede del servicio provincial del 061, que dirige José Franco Arroyo, recibió un total de 115.706 solicitudes de asistencia, un 5,1% más que en 2009 que se recibieron 110.022. Los recursos con los que cuenta el 061 en Córdoba para la atención de las emergencias son tres UVI-móviles situadas, una en la base del hospital Reina Sofía, otra en el centro de salud de la Fuensanta y la última en Lucena. El servicio dispone también de un helicóptero medicalizado, con base en el aeropuerto de Córdoba, así como con un vehículo de apoyo logístico para intervención en emergencias colectivas.

Satisfacción de los usuarios del servicio

La puntuación otorgada por los ciudadanos al servicio 061 en Córdoba ha sido de 9,5 sobre 10. Los pacientes asistidos han destacado el trato recibido por los profesionales de EPES-061 otorgándole un 9,6, seguido de la información dada por el equipo de emergencias sanitarias durante la asistencia (9,4). En cuanto a la atención prestada desde las salas de coordinación, los encuestados han valorado especialmente el interés mostrado por el problema (9,3), la amabilidad durante la llamada (9,2) y los consejos sanitarios recibidos

(9,2).